

• En buena lid

**S**IN MIEDO A LA LONGEVIDAD. De pie, en el borde de una plataforma, con el agua ondulando debajo, Taghi Askari, de 100 años, se preparó para hacer un clavado. El iraní había ganado una medalla de plata y otra de bronce en los primeros Juegos Asiáticos de la historia, en 1951, momento cúspide de su carrera, y al parecer nunca perdió su pasión por el deporte. Su exhibición en el XXI Campeonato Mundial de Natación 2024 fue todo un espectáculo en Doha, Qatar. El anciano volvió a hacerlo luego de 59 años de ausencia, al menos frente a los espectadores. Recibió por ello una presea dorada simbólica. Y no pudo contener la emoción, explotó en llanto. Tras su inesperado regreso, Askari también dijo que aspira a participar de manera oficial en la próxima edición del Campeonato Mundial Masters de natación, por lo que quizás le registremos en la historia como el más longevo en hacerlo. LAS MIELES DEL



**Taghi Askari, a sus 100 años, desafiando al tiempo.** excelsior.com.mx

**DEPORTE.** Una "invasión de abejas" obligó a detener un juego del torneo de tenis BNP Paribas Open en California, Estados Unidos. Los insectos volaron alrededor del alemán Alexander Zverev y el español Carlos Alcaraz. Incluso, este último fue picado en la frente. El locutor expresó por el audio local que había "un problema con las abejas", y se escuchó reír al público. Poco después se detuvo el compromiso. Finalmente fue Lance Davis, especialista en abejas, quien se convirtió en la estrella del momento, tras detener la "nube" con un aspirador especial y sin más protección que unas gafas de sol. "Preparé mi equipo y aspiré las abejas hasta colocarlas vivas en una jaula. Luego, pude liberarlas en una de mis colmenas", dijo. También aclaró que "lo normal es que alrededor de 30 000 abejas constituyan una colmena, pero en este caso había unas 3 000 a causa de que en invierno sufren una especie de fiebre de cabaña y la reina sigue poniendo huevos, luego se marcha con la mitad de las obreras a establecerse en otro lugar y deja a un pequeño grupo pendiente de esa gestación de la que sale una nueva reina". Así que pudo ser peor. Aparentemente, Zverev y Alcaraz se toparon con una familia en sus primeros días. **ALGO QUE A USTED PUEDE INTERESARLE.** El Estadio Azteca se convertirá en el único inmueble tres veces mundialista cuando el 11 de junio de 2026 reciba el partido inaugural de la Copa del Mundo que acogerán México, Estados Unidos y Canadá. La selección latinoamericana dará la patada inicial de la justa. El Coloso de Santa Úrsula, como también se le conoce, tendrá que sufrir remodelaciones para cumplir con todos los requerimientos actuales de la FIFA y se estima que la inversión esté cercana a los 100 millones de dólares. Por ese motivo cuentan con un nuevo patrocinador, el cual modificará incluso el nombre del recinto. Se trata del banco español BBVA. Así que la casa del club local América, se llamará Estadio Azteca BBVA. Cabe señalar que la empresa bancaria es la principal patrocinadora de la Liga Mexicana de Fútbol. Recordemos que en el Estadio Azteca dos grandes de la historia del más universal de los deportes se coronaron con sus selecciones nacionales: Edson Arantes do Nascimento, más conocido como Pelé, con Brasil en 1970; y Diego Armando Maradona, con Argentina en 1986. (G.M.)